





panorama-actual

26/2/01

Las farmacias dispensarán nuevos envases de insulina a partir del miércoles

Los viales de insulina pasarán de tener una concentración de 40 UL/ml a 100 UL/ml

PANORAMA-ACTUAL. Los envases normales de insulina, de 40 UL/ml (unidades de insulina por milímetros), dejarán de dispensarse en las farmacias el próximo miércoles 28 de febrero para equipararlo a las normas internacionales, de 100 unidades por mililitro. Este cambio se debe a las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Federación Internacional de Diabetes (IFD) para evitar problemas que pueden sufrir los pacientes debido a las diferentes concentraciones de insulina que se encuentran entre los distintos países del mundo.

En este sentido, la Federación de Diabéticos de la Comunidad Valenciana (FEDICOVA) y el Colegio de Farmacéuticos de Valencia han advertido de que la incorrecta utilización de los nuevos viales de insulina podrían provocar "comas diabéticos importantes" en los afectados.

Así, a partir del miércoles se realizará en España un aumento de la concentración de la insulina en viales, de las 40 unidades por mililitro (Ul/ml) actuales a las 100 Ul/ml, y al mismo tiempo se sustituirán las jeringas adaptándose a la nueva insulina.

Este cambio supondrá que los afectados, al adquirir la nueva dosis, deberán deshacerse tanto de los viales como de las jeringas de 40 unidades por mililitro, ya que si se utiliza una jeringa antigua para inyectarse insulina de 100 unidades o viceversa, pueden sufrir un "coma diabético".

De color naranja

Para facilitar su identificación, las nuevas jeringuillas de 100 unidades son de color naranja y la escala de graduación de color negro, mientras que las antiguas son de color rojo (tanto la jeringa como la graduación).

Los expertos recomiendan a los afectados que desde el momento que se realice el cambio de vial y jeringuilla no se conserve nada de lo antiguo en casa.

Según fuentes de la consellería de sanidad, tanto los centros sanitarios como las farmacias de la Comunidad Valenciana estarán abastecidas de las nueva jeringuillas y viales y recibirán el máximo de información sobre este cambio de concentración.

La prevalencia de la diabetes en la Comunidad Valenciana es del diez por ciento de la población, unas 400.000 personas, aunque de éstas precisan inyectarse insulina unas 40.000.